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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

004/2018 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às dezesseis horas e quarenta 

e cinco minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária 

no Auditório, no Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Junior, nº 930, município de Sombrio, SC a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 004/2018: a) Discussão e 

deliberação sobre fornecimento de doses de vacina contra gripe; b) Informes, 

deliberação sobre o encerramento da conta poupança da CEF em nome da Seção 

Sindical; c) Apresentação da Prestação de Contas do ano de 2017 pelo Conselho 

Fiscal;  d) Relato de participação no 32ª CONSINASEFE; e) Informes, deliberação 

sobre a participação de representante(s) da seção na 154ª Plenária, entre os dias 09 

e 10 de junho de 2018, e eleição dos delegados; f) Informes gerais da Diretoria 

Executiva e da Assembleia.  Ao iniciar os trabalhos, o Coordenador-geral da seção 

Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu boas-vindas aos presentes, 

designado a mim, Danieli Cristina de Souza, Assistente Administrativa da Seção, para 

secretariar a assembleia e lavrar a presente ata. Abrindo o primeiro ponto de pauta, 

com referência a discussão e deliberação sobre fornecimento de doses de vacina 

H1N1 contra gripe, Marangoni, cita que esta prática, vem sendo adotada pelo 

sindicato ao longo dos últimos anos, mas que gostaria de ouvir a assembleia para 

deliberar sobre o assunto, disse também que na Assembleia de Santa Rosa do Sul, 

já houve a deliberação favorável, mas esta assembleia poderá deliberar de forma 

adversa, se assim achar necessário, após alguns questionamentos, Marangoni, 

apresenta que a clínica Reabilitar tem o melhor preço para as referidas doses, que é 

a mesma onde foram adquiridas as doses no ano passado e custa cinquenta e dois 

reais a dose. Como não houve questionamento, o coordenador colocou em votação a 

proposta de fornecer as doses aos sindicalizados, sendo cinco votos favoráveis e 

nenhum contrário, e uma abstenção do coordenador que realizou sua votação na 

assembleia anterior, havendo esta aprovação colocou em regime de votação, se o 

filiado que não quiser se vacinar poderá ceder através de autorização, sua dose à 
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outra pessoa, em votação, todos os presentes foram favoráveis. Marangoni informou 

ainda que, servidores que não sejam filiados ou familiares de servidores que desejam 

receber a dose, esta será fornecida pela clínica e terá pagamento individual no ato da 

aplicação.  Deliberando-se que será realizado contato com a Clínica, definição do dia 

para aplicação, comunicando a todos por e-mail.  Passando para o segundo item de 

pauta, letra “b”, Informes, deliberação para encerramento da conta poupança da CEF 

em nome da Seção Sindical, o coordenador cita que existe uma conta poupança na 

CEF, número 029-6, que tem aproximadamente mil quatrocentos reais. Solicita 

autorização para encerramento desta conta, já que todos valores que a seção dispõe 

estão investidos em uma conta de fundo de aplicação que resulta em rendimentos 

mensais maiores que a poupança e lembra ainda que esta conta poupança não está 

sendo movimentada. Questionado por alguns servidores, como está o rendimento 

destes valores, Marangoni destaca que os rendimentos mensais giram em torno de 

1%, que existem outros meios de capitalizar estes valores que trazem um rendimento 

na média analisada dos últimos três anos de 1,3%, porém está condicionado as 

oscilações de mercado, sugerindo que a Diretoria Executiva, possa apresentar uma 

proposta de gerenciamento e aplicação parcial de capital com este modelo de 

investimento, o qual já foi sugerido pela CEF, porém se faz necessário trazer para 

discussão e deliberação em assembleia para este fim. Retomando ao item em 

questão, para deliberação do encerramento da conta poupança de nº 029-6 da CEF, 

por unanimidade dos presentes, houve anuência para este ato. Passando para a letra 

“c” da pauta com relação a apresentação de contas do ano de 2017 pelo Conselho 

Fiscal, o coordenador menciona que em virtude do Conselho Fiscal solicitar uma 

conversa com a contabilidade antes de fechar o parecer das contas, não será possível  

abordar este item nesta assembleia, disse ainda, que esta reunião entre o CF, 

Contabilidade e DE, tratará de dúvidas de lançamentos contábeis em contas 

unificadas de despesas operacionais e administrativas, e também na clareza das 

receitas e inadimplências, não evidentes na conta utilizada para demonstrar as 

transações do Plano de Saúde, a qual influência em todo o balancete da Seção. 

Contudo, independentemente desta prestação de contas do ano de 2017, o 

coordenador afirma que o caixa atual da Seção está com aproximadamente 

quatrocentos mil reais, que permite uma seguridade de utilização de recursos, outro 
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ponto positivo que está garantindo uma segurança financeira é o gerenciamento 

parcial do controle de pagamentos do PSSJ, que a seção está tendo por parte da 

assistente administrativa, que garante uma redução de inadimplência mensal, e uma 

arrecadação de valores em débito de exercícios anteriores, seja por procedimentos 

de negociações diretas e ou encaminhamentos de devedores para protesto. E 

justamente devido a estes valores se faz necessário pensamos em outro modelo de 

capitalização de valores, conforme já exposto. Após esta explanação Marangoni, 

solicita se existe alguma dúvida da assembleia sobre o item “c” de prestação de 

contas, não havendo manifestação, retornou a pauta relatando sobre a participação 

como delegado juntamente com o Fernando Bitencourt , Lúcia e Luciana no 32º 

CONSINASEFE ocorrido em Brasília entre os dias 28 de abril à 01 de maio do ano 

corrente, que teve como tema central: “Unificar a luta da classe trabalhadora contra 

os ataques do capital” e realizou o processo eleitoral para aos membros da Direção 

Nacional (DN) para o Biênio 2018-2020, cita que já foi exposto pelo informativo 

encaminhado por e-mail e no mural dos Campi, porém existe a necessidade de 

enfatizar que neste ano, diferente dos anos anteriores que predominavam sempre dois 

grupos majoritários para as chapas eleitorais, existiu a formação de oito 

grupos/coletivos, sendo que foram registradas cinco chapas candidatas, como a 

deliberação do resultado da eleição permite uma paridade de representatividade das 

chapas, têm se registrado que a chapa que menos ficou com representantes foram 

três membros, estas proporções que constituiu a chapa final da Direção Nacional do 

SINASEFE, derruba as frentes hegemônicas, permitindo maior diálogo e diferentes 

posicionamentos que tendem serem mais argumentativos, construtivos e de posição. 

O coordenador convida a todos a lerem as teses compartilhadas, que esboçam na 

sua grande maioria a conjuntura atual e a necessidade de unificação de lutas em 

representatividade as diversas fragilidades que o serviço público e a sociedade se 

apresentam. Seguindo para item “e” da pauta, informes, deliberação sobre a 

participação de representante(s) da seção na 154ª Plenária, entre os dias 09 e 10 de 

junho de 2018, e eleição dos delegados, Marangoni, enfatiza tópicos que serão 

tratados na referida Plena, como a “Luta de Resistência aos ataques do governo aos 

nossos direitos”; “Assédio Moral” e “Plano de Lutas – Campanha em defesa da rede”, 

informando que ao deliberar-se a participação de representante(s) da Seção, e deve-
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se seguir o regimento estatutário da Nacional aonde diz, o qual registra que teremos 

o direito de eleger um delegado para cada cinco filiados presentes nas assembleias 

de base, relatando que na assembleia no Campus Santa Rosa do Sul, foi nomeado 

um delegado e nesta Assembleia, no Campus Avançado Sombrio, pelo número de 

presentes, permite mais uma nomeação. Como este é um tema recorrente, não houve 

discussão e foi colocado em votação, sendo que se obteve cinco votos favoráveis a 

participação, nenhum voto contrário e uma abstenção. Com a aprovação da 

participação, o Coordenador solicitou que a assembleia se manifestasse quanto a 

indicação do membro da base, não houve interesse por parte da base da assembleia 

do Campus Sombrio, Marangoni, então citou que em Santa Rosa do Sul houve 

interesse do Patrick e do Gerson, e ficou aprovado que caso não houvesse 

manifestação da base no Campus Sombrio, o colega Gerson, seria a indicação de 

nome para o segundo delegado se assim a assembleia em Sombrio também aprovar. 

Não havendo oposição dos presentes, deliberou-se que o delegado nomeado nesta 

assembleia é o Gerson Luis Luz que irá representar a Seção Santa Rosa do Sul, 

juntamente com o delegado Patrick de Souza Girelli na 154ª Plenária em Brasília, 

entre os dias 09 e 10 de junho de 2018. Encaminhando para o último item de pauta, 

informes gerais por parte da Diretoria, existe dois pontos importantes a serem 

evidenciados, o primeiro é sobre o e-mail encaminhado no último dia 17, no qual foi 

compartilhado um documento que aborda possíveis ações jurídicas e ou necessidade 

de encaminhamentos administrativos elencados pelo Heverton, advogado da Seção. 

A DE solicita que os servidores que entender que se enquadra em alguma delas, se 

manifeste junto a direção do sindicato, objetivando a análise individual e manifestação 

de casos paradigmas, assim como esclarecimentos de eventuais dúvidas. O segundo 

ponto já citado anteriormente nesta assembleia, é com relação as tratativas de 

cobrança das dívidas do PSSJ, Marangoni, reitera que todas as medidas deliberadas 

em assembleia , formuladas em resoluções, estão sendo tomadas para que a seção 

tenha efetivas negociações, estas, vão desde o contato inicial com o filiado devedor, 

até o protesto caso não se tenha quitação através dos acordos firmados.. A Diretoria 

abre para manifestações da Assembleia para mais alguma tratativa, não havendo 

manifestações e nem mais assuntos em pauta, Marangoni agradeceu a presença de 

todos e encerrou a assembleia, eu, Danieli Cristina de Souza, na função de secretária 
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da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-

geral e demais presentes, conforme lista de presença.  

 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 


